

Von A nach B: Wie sehen Städte aus? Die Erscheinungsbilder von Amsterdam und Berlin

Die Niederländische Botschaft widmet sich in Zusammenarbeit mit der mart stam stiftung für kunst + gestaltung und der weißensee kunsthochschule berlin der visuellen Identität von Städten – exemplarisch der Hauptstädte Amsterdam und Berlin – und veranstaltet zu diesem Thema eine Podiumsdiskussion. Die eingeladenen Expert_innen haben an diesen Entwicklungen partizipiert und an den Erscheinungsbildern und Kampagnen für die beiden Städte maßgeblich mitgewirkt. Interessierte sind herzlich eingeladen teilzunehmen. Bitte bis zum Freitag, 17.4. anmelden.

Podium:

Marieke Griffioen, Design Director bei Edenspiekermann Amsterdam
Luc(as) de Groot, Büro für Schriftgestaltung LucasFonts, Berlin
Prof. Katrin Androschin, Leiterin der Corporate-Design-Agentur Embassy
Helmut Ness, Partner der Agentur Fuenfwerken Design, Vorstandsmitglied des IDZ Internationales DesignZentrum Berlin.

Zeit: Dienstag, den 21. April 2015, um 18:30 Uhr

Ort: Botschaft des Königreichs der Niederlande, Klosterstraße 50, 10179 Berlin
U2 Klosterstrasse; U8/S-Bahn Jannowitzbrücke

Ihre Anmeldung ist erforderlich unter 030 20 95 64 20 oder per E-Mail an bln-pcz@minbuza.nl

From A to B: What Do Cities Look Like? The Visual Identities of Amsterdam and Berlin

The Embassy of the Netherlands, in cooperation with the mart stam foundation for art + design and weißensee academy of art berlin, examines the visual identity of cities, using the capitals Amsterdam and Berlin as examples, and is organizing a panel discussion on this topic. The invited experts are themselves participants in these developments and were involved in the design of the campaigns and visual identities of these two cities. Anybody who is interested is very much invited to attend. Please register by Friday, April 17.

Panel:

Marieke Griffioen, design director, Edenspiekermann Amsterdam
Luc(as) de Groot, Büro für Schriftgestaltung LucasFonts, Berlin
Prof. Katrin Androschin, director of the corporate design agency Embassy
Helmut Ness, partner of the agency Fuenfwerken Design, board member of IDZ Internationales DesignZentrum Berlin.

Time: Tuesday, April 21, 2015, 6:30 pm

Venue: Embassy of the Kingdom of the Netherlands, Klosterstraße 50, 10179 Berlin

U2 Klosterstrasse; U8/S-Bahn Jannowitzbrücke

Registration is required, please call 030 20 95 64 20 or send an e-mail to bln-pcz@minbuza.nl



Einladungskarte, Ausschnitt



Gebäude der Niederländischen Botschaft in Berlin.
Foto: Niederländ. Botschaft

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de